

23. ¿Qué recursos se calculan necesarios para hacer la próxima campaña?

24. ¿En qué forma deben administrarse los caudales destinados a combatir el insecto para evitar que se les dé otro destino o se cometan abusos aun más punibles?

25. ¿Qué ayuda de hombres y dinero se debe pedir al gobierno?

26. ¿Sería conveniente que para solicitar dichos recursos fuese a Madrid una numerosa comisión, compuesta de los senadores, diputados a Cortes y provinciales, alcaldes y demás individuos que quisieran asociarse?

27. ¿Debe solicitarse de la compañía de Alicante, como directamente interesada en que la plaga desaparezca, que ayude a combatirla con hombres y dinero?

28. ¿Qué debe hacerse con las cepas y olivares destruidos por la langosta?

29. ¿Debe nombrarse una comisión que, con los acuerdos que tome la Asamblea de agricultores, formule las reformas que la practica aconseja introducir en la ley y reglamento de extinción de langostas?

Bases para la celebración de esta Asamblea.

Presidencia de esta Asamblea la tendrá el ministro de Fomento, y si éste no puede asistir, el director general de Agricultura, y en su defecto el gobernador civil o presidente de la Diputación.

Las sesiones darán principio el día 15 de Setiembre actual, y serán dobles, a fin de tomar los acuerdos con la urgencia necesaria, siendo la de la mañana de nueve a doce y de dos a siete de la tarde.

Los oradores no podrán usar de la palabra más que una sola vez para consumir turno y otra para rectificar, invitando en la primera, a lo sumo, diez minutos, y tres en la segunda.

CRONICA LOCAL Y GENERAL.

Hoy, á las nueve de la mañana, se reunirá la Comisión provincial de la Excm. Diputación para el despacho de expedientes, y mañana, á la misma hora, celebrará sesión pública la Junta de Obras del Puerto.

Varios particulares se han presentado en nuestra redacción, solicitando que llamemos la atención del digno señor administrador de Correos, sobre un hecho que, verificándose en la práctica, repitiéndose con alguna frecuencia.

Se trata de que varias cartas que con su correspondiente sello de 10 céntimos se tiran en los buzones, no llegan á su destino.

Con tal motivo, llamamos la atención del antedicho y probo empleado del gobierno, para que trate de corregir estos defectos, que alguna vez pudieran originar serios perjuicios.

La Sociedad de los ferro carriles de Cuenca á Valencia y Teruel, respondiendo al favor que el público dispensa á sus tranvías en otros establecimientos entre Valencia y Buñol, ha dispuesto que se efectúe un tren económico el próximo sábado, en atención á ser día festivo y con las mismas condiciones que el del día siguiente domingo, y así mismo para en adelante ha establecido igual servicio, además de los domingos, para todos los días festivos.

Según dijimos ayer, esta noche á las ocho se verificará en el magnífico salón de actos de la Exposición regional un notable concierto, en el que tomarán parte, además de la acreditada banda de la Princesa, los profesores de piano Sres. Pallardó, Paré y Peñó y el de violín Sr. Faubel.

La entrada, como de costumbre, será á 2 reales, y tanto por la tarde como por la noche funcionarán las máquinas de vapor instaladas en aquel sitio.

No dudamos que dados los alicientes que ofrece el programa del concierto, se verá esta noche la Exposición tan animada ó más que el domingo anterior.

Anteayer salió de nuestro puerto la corbeta española «Mayno», que durante algún tiempo ha estado descargando la madera que conducía para este puerto, sale en un lastre, con destino á Barcelona, y 13 tripulantes.

También entraron anteayer en nuestro puerto el brik barca noruego «Baltic», procedente de Skeletien, con cargamento de madera y doce tripulantes, que ha verificado su viaje en 63 días; el vapor «Rita», procedente de Tarragona, y cuatro embarcaciones menores.

El rejedor municipal ha pedido algunos objetos para la recomposición del reloj de la torre de Santo Domingo, para en el día del estado de la esfera, que no puede ser peor.

La compañía general de coches privilegiados, la cual tiene establecido su despacho central de estaciones y vapores en uno de los edificios del ex-convento de San Cristóbal, se ha visto precisada á aumentar el servicio de ómnibus, atendido el gran número de viajeros que acuden á la misma, con destino á la estación de Cuenca.

Dentro de breves días se hará extensiva la venta de billetes para los distintos pueblos de la Hoya de Bural y demás empresas combinadas, destinadas al transporte de viajeros y equipajes á los diferentes establecimientos balnearios inmediatos á nuestras líneas férreas.

Parece que va á procederse á hacer un escrupuloso reconocimiento del azud que Villarreal tiene en el río Mijares para tomar las aguas que le corresponden para el riego de su término, pues se abriga el temor de que las avenidas hayan ocasionado socavaciones en el punto de caída de aquellas, y que la escollera que defendía la base del mencionado azud haya sido en parte arrastrada por la corriente.

Ha sido nombrado para el juzgado de primera instancia de Alcoy, vacante por traslación de D. Manuel Basco, D. Pedro Gimenez Perales, teniente fiscal de la Audiencia de la criminal de Ubeda.

Algo hemos de decir acerca del escandaloso abuso que con los viajeros á la legada de los trenes de la línea de Cuenca, se permiten los conductores de las tartanas de alquiler tomando por asalto el equipaje de los recién llegados, y entablado el público una lucha para rescatar aquel, siendo víctimas

mas de innumerables insultos, y estando espuestos á cualquier percance.

Esto no sucede en ninguna parte del mundo; todas las empresas de ferro-carriles tienen limitado este servicio con brigadas de la misma que conducen al viajero al carruaje que este designa, ya sea de dicha empresa con destino á la central, ya particular ó de alquiler.

Llamamos muy especialmente la atención de la empresa, á fin de que procure evitar esta clase de molestias al público, no permitiendo la entrada en la estación, como ocurre en otras líneas, á más conductores ó mozos que los autorizados por la misma.

En el tren-correo de anteayer fueron conducidos á Madrid diez millones de pesetas que esta sucursal remite al Banco de España.

Según nos dicen de Siete Aguas, las familias que en la presente temporada variega han acudido á varanear á aquel sitio, están de todo punto desanimadas.

Por lo visto, á no ser en Biarritz, Vichy, San Sebastian, etc., no hay animación.

De un lamentable siniestro da cuenta las Noticias de Nueva York, en los siguientes términos:

«En un ferro-carril de Winchester (Kentucky), ha habido un terrible accidente. Un tren misto chocho en un cruzamiento de la vía con un tren de carga en uno de cuyos vagones iban 400 barriles de nitro glicerina. Rempueróse algunos de éstos con el choque, y las chispas de la manija pegaron fuego á la nitro-glicerina, ocasionándose una explosión que hizo volar todo el coche, matando á dos conductores é hiriendo mortalmente á cinco más. El pueblo de Winchester se conmovió hasta sus cimientos, la explosión se sintió en muchas leguas á la redonda y los pedruzos de coches y personas volaron según algunos á más de una milla de alto.»

Tenemos entendido que el señor gobernador ha levantado al pueblo de Estebany la multa que días pasados impuso á los cosecheros de arroz, de aquel punto, por haber justificado que se encuentran todos ellos dentro de las disposiciones vigentes.

Una de las mejoras que con más interés ansia la populosa villa de Cullera, es la construcción de nueva estación para el ferro-carril económico que tanto utiliza el vecindario. Esto que hasta ahora fué deseo, parece próximo á ser un hecho, y designado el punto para su emplazamiento, que es el terreno existente entre la orilla del río y el nuevo hospital, falta solo la concesión de la empresa, que han pasado á solicitar el alcalde de la villa D. Cristóbal Gómez con otras personas de arraigo. Descomos á los interesados feliz éxito en su demanda.

El sábado próximo reaparecerá de nuevo, después de larga suspensión, La Protesta, semanario que defenderá los principios del partido republicano pactista.

La Administración de Contribuciones y rentas va á publicar una circular dirigida á los alcaldes de los pueblos acerca de la forma como han de efectuar el repartimiento de la contribución equivalente á la de sal.

El día 20 de los corrientes se verificará en la comisaría de guerra, inspección de utensilios, una subasta para enajenar una importante partida de hierro viejo.

Durante el pasado mes han salido por ferro-carril con destino á diferentes presidios 82 presos de las cárceles de Serranos.

Hasta el mes próximo no se repartirán las nuevas cédulas personales.

En la Gaceta de Madrid del 27 de Agosto último aparece publicada un edicto de la Audiencia de este territorio, anunciando la vacante de una escribanía de actuaciones en el juzgado de primera instancia de Ayora, y llamando aspirantes para su provisión.

El 13 de este mes se celebrará en Ciudad-Real, bajo la presidencia del ministro de Fomento, un congreso regional de agricultores. Entre los puntos que abraza el cuestionario, figuran los siguientes: causas del aumento de la plaga de langosta; procedimientos contra las ocultaciones de terrenos incultivos; organización de las juntas locales de estinción; recursos para ésta; reformas de la ley de langosta; sistemas de estinción; medidas para impedir la persecución de las aves insectívoras; y la caída del insecto en pozos y abrevaderos; utilización de los desposos de éste como abono, y forma de administrar los recursos para las campañas sucesivas.

Durante el día de anteayer fueron enterrados en el Cementerio general seis adultos y dos parvulos.

Ha sido nombrado maestro interino de la escuela pública elemental de niños de Señera, don Simon M reh y Roig, con el haber anual de 375 pesetas.

Igualment han sido nombradas sustitutas interinas de Nueva y de América de Miñana, y de Morente doña Gaspara Durmen Laso, con 275 y 750 pesetas respectivamente.

Ayer mañana, á las siete, cuando los soldados del regimiento de Guadalajara salían de tomar su correspondiente baño, y al pasar lista, se observó faltaba uno de estos.

Inmediatamente se procedió á su busca, empleándose en ello algunos barqueros, pero todas cuantas pesquisas se hicieron fueron infructuosas. Se supone que la corriente lo arrastró hacia dentro.

Una guardia, compuesta de algunos soldados y un médico militar, quedó en la playa por si las olas arrojaban el cadáver á la orilla.

Vamos á comunicar á nuestras bellas lectoras una noticia de gran interés.

El peinado de la mujer está en plena revolución. El fleco, las sortijas que cubrían la frente, van desapareciendo, y dentro de poco no habrá ya quien lleve un peinado que verdaderamente tenía poco de gracioso. Está innovacion, adoptada en París, ha tenido ya imitadoras en España. Los periódicos de Madrid dicen que en los conciertos

de los jardines, en las «soirées» de mo'á del Hipódromo y del Circo Price, se han visto algunas señoritas, tan distinguidas por su buen gusto como por su belleza y elegancia, que lucían sus puras y nacaradas frentes, llevando un caprichoso peinado, que las dejaba á descubierto, formando unos graciosos rizos á los lados. Novedad es esta que merece ser recomendada á nuestras lindas paisanas.

El lunes de la presente semana se abrieron las clases en el acreditado colegio de la Madre de Dios, situado en la calle de Serranos, núm. 10, cuya dirección se halla á cargo de la ilustrada profesora doña Teresa Escrig, estando á cargo de inteligentes profesores las materias de primera enseñanza y música.

Siendo tan completa y esmerada la educación é instrucción que se proporciona á las alumnas que concurren á dicho colegio, como lo tiene acreditado con más de 25 años que cuenta de existencia, no dudamos que los padres de las niñas sabrán responder á los sacrificios que la señora Escrig se impone para que reciban sus discípulas, con toda la extensión posible, los principales fundamentos del saber humano.

Los periódicos ingleses anuncian que el vicario de Stratford-on-Aron ha dado su consentimiento para la exhumación de los restos de Shakespeare, solicitada por el doctor Lengley.

Esta exhumación tiene por objeto comprar el cráneo del poeta con su busto monumental colocado en la iglesia de Stratford y verificar así el parecido de los diversos retratos de Shakespeare que circulan por la Gran Bretaña.

Copiamos de El Diario de Barcelona la siguiente noticia.

«Dimos ya cuenta á nuestros lectores de que en los días 25, 27 y 30 del corriente mes habrá corridas de caballos en el nuevo Hipódromo de Barcelona.

En el primero de los indicados días se verificarán cinco carreras, distribuyéndose los siguientes premios: dos mil pesetas; una escopeta y una funda; dos mil, cinco mil y tres mil pesetas respectivamente. Cinco carreras habrá también el segundo día, los premios que se concederán serán los siguientes: dos mil, mil quinientos, tres mil, quinientos, tres mil y tres mil quinientos pesetas. En las cinco carreras del día tercero y último, se darán los premios de cinco mil, dos mil quinientos, mil quinientos y cinco mil pesetas.»

Dice la prensa de Madrid que se ha mandado proceder contra el autor de la carta de Haro al «Turaco-Bat» de Bilbao, por la falsa noticia que dió de la sueta muerte del lacero de Numancia que mató al joven Cebrían.

La junta de desquite del lago de la Albufera pide al señor Gobernador que, con motivo de ser muy frecuente en aquel punto el robo de mojaos y de las maderas empleadas en reforzar los matorrales de los desagües al mar, denominados Perelló y Perellonet, además de la vigilancia que hoy se ejerce, cuiden también de las mismas los carabineros de punto en aquella costa.

El precio medio que ha alcanzado el trigo en la importante población de Sueca en el pasado mes ha sido de 19 pesetas hectolitro, 12'50 el centeno, 12 el maz, 44 el kilogramo de arroz y 0'5 el de paja.

La recaudación en la aduana del Grao, por derechos arancelarios, fué durante el día de ayer de 18.943 pesetas.

Anteayer se ahorcó en Fuente la Higuera un joven de 16 años. Se ignoran los motivos que han inducido al citado sujeto á darse tan cruel muerte.

Ha sido aprobado el uso de la camiseta de algodón para los soldados del ejército de Cuba.

También ha sido aprobado un modelo de chaquetas para las clases de tropa del cuerpo de artillería.

Ha sido ascendido á sargento segundo el cabo primero del regimiento de caballería de Sagunto, Emilio Quintana.

Se ha ordenado al jefe de la comandancia de Carabineros de esta ciudad se dé de alta como carabinero de infantería al soldado Baltasar Sanchez.

Ha sido autorizado el jefe de la comandancia de Carabineros de Castellón para anotar en la hoja de servicios del alférez D. Apolinar Zola Iguiride, el nombramiento de académico de Ciencias exactas hecho á su favor.

La recaudación de contribuciones se efectuará en el pueblo de Chella los días 8, 9 y 10.

El alcalde de Tabernes de Valldigna oficia al señor Gobernador, denunciando el hecho de que las aguas de la fuente Mayor de Simit han sido cortadas, regando de las mismas, sin derecho para ello, el pueblo de Benifarió, lo cual ha causado graves perjuicios á los propietarios de Tabernes.

Hastas las tres de la tarde de ayer se registraron en la Casa de Socorro los siguientes accidentes:

A las cinco de la tarde de anteayer fué curado un joven de 19 años con una fuerte contusión en la pierna derecha.

A las ocho de la noche una anciana de setenta y cuatro años, que á consecuencia de haber caído en la calle se fracturó el fémur derecho.

Con motivo de la feria y velada de Ntra. Señora de la Cita en Huelva, la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, propietaria de la línea de Sevilla á Huelva, ha resuelto que se espendan billetes de ida y vuelta con rebaja de precios, entre dichas ciudades y estaciones intermedias, desde el 7 al 11 del mes actual.

D. Emilio Izquierdo Ferrandis ha elevado una solicitud al Ayuntamiento, pidiendo se le nombre inspector de carnes del distrito del Mercado de esta ciudad.

El tenor de ópera Enrique Barbaccini ha sido absuelto por la audiencia de Barcelona en causa que se le seguía por imprudencia temeraria.

El Sr. Barbaccini dió muerte á un hombre involuntariamente.

Merece consignarse el suceso, que es por cierto bien original.

Parece que el Sr. Barbaccini adquirió una pistola en una de las armerías de Barcelona, cuyo alcance se calculaba en unos 50 metros.

Pasó dicho señor á ensayar el arma en el jardín de una casa-torre cercana á aquella ciudad, y colocando un blanco en un extremo del jardín, empezó á disparar.

Aquella misma tarde, encontróse á unos 300 metros del citado jardín el cadáver de un hombre atravesado por una bala, que coincidió ser del mismo calibre y forma de las usadas por el Sr. Barbaccini con su nueva arma.

Siguióse causa, y en la prueba, según tenemos entendido, sucedió lo siguiente: se nombraron dos peritos, fabricantes de armas de fuego, quienes dijeron que solo podía alcanzar el arma unos 60 á 80 metros; con lo que un armero militar, y dijo declaró lo propio, mas verificóse la prueba y la bala llegó á una distancia de más de 300 metros.

El juez de primera instancia había condenado á Barbaccini; pero este apeló, y la Audiencia, en vista de la multitud de circunstancias atenuantes que en el hecho concurrían, ha fallado absolviéndole.

El Sr. Barbaccini parece que se ha portado muy bien, regalando alguna cantidad á la viuda, á pesar de no estar obligado á ello.

Dicho tenor llegará probablemente á Barcelona á fines del mes actual para cantar en el Liceo.

El Boletín Oficial de ayer contiene las disposiciones siguientes:

Anuncio de la junta de Obras del puerto, señalando el día 7 del actual para celebrar sesión pública.

Otro de la Comisión provincial de la Diputación, señalando también para el día 6 del actual sesión pública para el despacho de expedientes.

Circular referente á las deudas que algunos ayuntamientos tienen adquiridas por la suscripción á la Gaceta, y relación detallada de dichas cantidades y ayuntamientos.

Relación de los días que corresponden á cada pueblo para el pago del primer trimestre de contribución territorial del año económico de 1883 á 84.

Providencias de los juzgados.

Nota de las comp. verificadas por la factoría de subsistencias de esta ciudad y de Jativa, durante la tercera decena de Agosto y mes último respectivamente.

Desde el Cabañal.

En estas épocas de calor en que la pereza domina nuestro ser y la negligencia preside en nuestras acciones, es verdaderamente un sacrificio lanzarse á escribir un artículo cualquiera y escribirse plana sobre el papel, cuando es mucho mejor bañarse sentado en la mecedora después de comer y aspirar en toda su extensión el ventecillo de la tarde, contemplando detenidamente el precioso panorama que se divide desde la entornada puerta de la alquería, y entre las bocanadas del humo de un tabaco habano, evocar gratos recuerdos que se convierten en sueños, cuando poco á poco nos hemos dormido arrullados por el murmullo de las olas.

Pero mi deber de periodista me impide completamente gozar del sueño de los justos, y me veo obligado á emborrionar unas cuantas cuartillas de papel.

Vamos al caso.

El Cabañal, á decir verdad, va perdiendo visiblemente en un macion de año en año. Las familias que en pasados veranos encontraban solaz y esparcimiento en este bendito sitio, no vuelven á él en la presente temporada, y en pos de otros lugares donde no haga tanto calor y se pase mejor el rato, huyen á esconderse en sus casas de campo, ó á alquilar una alquería en los pueblos vacíos.

Sin embargo, y que soy eco imparcial de la opinión pública y fiel narrador de cuanto veo, debo decir, que aunque la creme se aparta de estos lugares y los pokuts no pululan en gran número por los contornos, las calles de la Reina, San Rafael y San Antonio, son el cuartel general de la distinguida sociedad que aquí se encuentra, y las reuniones, bailes, meriendas, etc., están á la orden del día.

Desechando los sucesos del pasado y las exigencias más ridiculas de la moda, baceado por las calles las niñas, ora cantando, ora en animadas conversaciones de amores, ya detenidas para organizar juegos diversos, ya haciendo paradas y estaciones en todas ó la mayor parte de las casas de la línea.

Como es de suponer, nunca faltan acompañantes, sean solicitados, solicitantes ó pretendientes, amen de los verdaderos y más empíricamente enamorados.

Ellos y ellas, puede decirse que no tienen verdaderas diversiones si no están juntos.

Siempre se nota algún vacío cuando á las distracciones propias de la gente joven, no se unen las bellezas de las valencianas y las frases de cortesia ó cariño de los veraneantes.

Bien puede decirse que la reciprocidad es la única llamada á proporcionar buenos ratos.

La animación se mantiene á respetable altura; cada día se proyectan escursiones, comidas, funciones de teatro, etc. Con grande gusto mio, no se olvida á los degradados en medio del burro: buena prueba de ello es la comida de los pobres y los beneficios de las funciones del teatro. La Marina, que dicho sea de paso, ha tenido, muy buenas entradas.

Al caer de la tarde, suelen emigrar hacia la playa, donde pasan algún rato á orillas del mar, las pocas más decididas y los amantes más consecuentes. Los baños están muy concurridos, y los bañeros muy contentos.

Ya ve V., pues, Sr. Director, que no se pasa del todo mal.

Un veraneante.

478. «Habrá existido alguna persona bastante cuidadosa para emplear las precauciones dadas desatendida? Parece que no vemos cada año para r la vida á muchos amigos por la usis, y todavía no resili-pudia haberse evitado si el pequeño resfriado que anunciamos á aquellas personas que tienen bastante pruden-cia para aceptar buenos consejos, sinceramente ofrecidos, que el Pectoral de Anacahuita ablandara, aliviará

y curará la tos mas pruentes tempran medio vegetal. Los cucha-dos. Acetilo de Higidó lo para conseguir

débil y pobre, origi-tiene ó emporta la que da vida y se tiene robusto.—Zuerzas á la sugrer, los demás medicac-yor comodidad—una villa robusta. Frasco con cuer-br. Quesada, pl

OBSERVACIONES DE LA Estada Atmosferica A LAS 10 DE LA MAÑANA.

Table with 2 columns: Barom. (765,7) and Term. (32,0)

Observaciones de Temperatura maxima Temperatura minima Evaporacion en Lluvia en milímetros Velocidad del viento

EXPOSICION REGIONAL de la mañana y noche

Tendrá lugar á las 10 de la mañana y á las 8 de la noche, en el edificio de la Exposición regional, en la notable banda del día 2 reales.

ANO SANTOS DE ROY, SANTOS DE MARIANA, GRANETA-HORAS, Ntra. Sr. de los Dolores de la mañana, y se re-CORTE DE MARIANA-HORAS, en San Salvador. Mañana visita á N. Juan del Hospital.

Todas las misas del corriente en los reales capillas de los Santos de Roy, Ntra. Sr. de los Dolores, San Salvador, Mañana visita á N. Juan del Hospital.

AVISOS Servicio de la plaza Oficial general de don brigadier don Francisco de la 2.ª división. Paradas el regimiento jefe de don coronel comandante Guadalupe.

Hospital y provisiones de Sagunto 8. Paseo de enfermos, teles y barberos al Sagunto 8. 9. de caballería Batallón cazadores de El general gobernador.

Gobierno militar de Para la asistencia de los señores jefes y oficiales Plaza en situación de retiro. D. O. de S. E.—El secretario, Higinio Estruc.

Movimiento Buques entrados y salidos

Laud esp. Pamela, de ga con corcho Laud esp. Virgen de Barcelona con efectos. Vapor esp. Rita, de 4 na con efectos. Laud esp. Eduardo, cartó en lastre. Vapor inglés Georgi Alicante con efectos. Brik-barca inglesa Br de Skelette con mader Laud esp. San José, gresas con corcho. Laud esp. María Ang Barcelona con efectos. Vapor francés Gend Glasgow con carbon. Laud esp. Mariana, d na con efectos.

Vapor esp. Daiz, de con efectos.